

INVESTITIONSPOTENZIAL BRASIL IEN

Das südamerikanische Land bietet mit seinen Sonderhandelszonen eine strategische Chance für Investitionen in kristallines Osmium.



Steuervorteile, verbesserte Sicherheitsmaßnahmen und der Zugang zu globalen Märkten in den Exportzonen machen Brasilien für Unternehmen attraktiv.

Tax incentives, improved security measures, and access to global markets in export zones make Brazil attractive to companies.

INVESTMENT POTENTIAL IN BRAZIL

The South American country offers a strategic opportunity for investment in crystalline osmium through its specialized trade zones.

Brasilien bietet mit geförderten Exportzonen, steuerfreien Zonen, verbesserten Sicherheitsmaßnahmen und dem Zugang zu den globalen Märkten eine Plattform für Unternehmen, um zu florieren und gleichzeitig operative Risiken und Kosten zu senken. Die wachsende Nachfrage des Luxusmarktes nach einzigartigen, hochwertigen Materialien stellt eine attraktive Chance für Osmium-Investoren dar. Es können sich langfristige Partnerschaften mit diesem Land, das sich der Förderung von Innovation und globalem Handel verschrieben hat, ergeben.

Brazil offers a platform for companies to flourish while minimizing risks and reducing operational costs, thanks to its export-friendly zones, tax-free zones, improved security measures, and access to global markets. The growing demand in the luxury market for unique, high-quality materials represents an exciting opportunity for osmium investors. The country's commitment to promoting innovation and global trade opens the door for long-term partnerships.

4

ROLLE IM EXPORT

Die brasilianischen Sonderwirtschaftszonen bieten durch eine solide Exportinfrastruktur direkten Zugang zu internationalen Märkten. Durch die Ansiedlung in die brasilianische EPZ profitieren Investoren – neben Steueranreizen – von der geografischen Lage Brasiliens zu wichtigen Handelspartnern in Europa und Nordamerika. Das Geschäft mit kristallinem Osmium ist für ein schnelles Wachstum durch die EPZ für Export in andere Märkte gut positioniert.

EXPORTATION INFRASTRUCTURE

Brazil's EPZ's provide direct access to international markets through a solid export infrastructure. Companies operating within these zones benefit from tax incentives and the country's strategic location, which provides easy access to trading partners in Europe and North America. This positions crystalline osmium as a key player for rapid growth and exports.

5

ATTRAKTIVE INVESTITIONSRENDITE

Brasiliens wachsendes Netzwerk von Handelsabkommen, gekoppelt mit Regierungsinitiativen zur Unterstützung ausländischer Investitionen in Schlüsselindustrien, stellt sicher, dass Unternehmen, die in EPZs tätig sind, mit einer höheren Investitionsrendite rechnen können. Ansässige Unternehmen profitieren von lokalem Fachwissen in den Bereichen Logistik, Handel und Sicherheit. So kann ein Ökosystem geschaffen werden, welches das langfristige Wachstum des Osmium-Marktes unterstützt.

ATTRACTIVE RETURN ON INVESTMENT

Brazil's growing network of trade agreements, coupled with government initiatives to support foreign investment in key industries, ensures that companies operating in EPZs can expect a higher return on investment. Resident companies benefit from local expertise in logistics, trade, and security. This can create an ecosystem that supports the crystalline osmium market's long-term growth.

6

MARKTFREUNDLICHES UND REGULATORISCHES UMFELD

Die brasilianische Regierung ermöglicht internationalen Unternehmen Zugang zu individuellen Unterstützungsmaßnahmen für die Gründung einer Zweigniederlassung – einschließlich regulatorischer Beratung, Steuerplanung und vereinfachter Ausfuhr.

Die Regierungsinitiativen in diesen Zonen fördern aktiv den Technologietransfer, die hochwertige Fertigung und das exportorientierte Wachstum. Die Programme sind speziell darauf ausgerichtet, ausländisches Kapital und Fachwissen in innovativen Branchen und dem dazugehörigen Handel zu unterstützen.

MARKET-FRIENDLY AND REGULATORY ENVIRONMENT

The Brazilian government is enabling international companies to access customized support measures for setting up a branch, including regulatory advice, tax planning, and simplified exports.

The government initiatives in these zones actively promote technology transfer, high-quality manufacturing, and export-oriented growth. The programs are specifically designed to support foreign capital and expertise in innovative industries and related trade.

1

HANDELSFREUNDLICHE REGIERUNGSINITIATIVEN

Die Regierung unter der Führung von Präsident Lula da Silva ist bemüht, die Rolle Brasiliens im globalen Handel durch strategische Handelsabkommen, wie das Mercosur-EU-Abkommen, zu stärken. Ausländische Investoren, die in den Markt für kristallines Osmium einsteigen wollen, können von dieser handelsfreundlichen Agenda profitieren, insbesondere wenn sie in Freien Exportzonen (Export Processing Zones/EPZ) tätig sind, die einen optimierten Rechtsrahmen für Ein- und Ausfuhr bieten.

Darüber hinaus profitieren diese Zonen von vereinfachten bürokratischen Prozessen, die für hochwertige Industrien wie Edelmetalle förderlich sind.

TRADE-FRIENDLY GOVERNMENT INITIATIVES

Under President Lula da Silva, Brazil aims to strengthen its role in global trade through strategic agreements like the Mercosur-EU accord. For foreign investors looking to enter the crystalline osmium market, this trade-friendly agenda opens up opportunities. This is especially true in Export Processing Zones (EPZs) where streamlined legal frameworks for imports and exports make the process efficient for high-value industries such as precious metals.

2

STEUERFREIE ZONEN UND FEZ-VORTEILE FÜR OSMIUM-EINFUHREN

Die brasilianischen Freien Exportzonen (EPZ) und steuerfreien Zonen wie die Freihandelszone Manaus (Zona Franca de Manaus) bieten einzigartige Anreize für Unternehmen, die mit hochwertigen Importen und Exporten handeln. Erleichterungen sind z. B. Steuerbefreiungen für Ein- und Ausfuhr, wodurch die Kosten für Einfuhrölle, PIS-, COFINS- und IPI-Steuern erheblich gesenkt werden, sowie vereinfachte Zollverfahren, die eine schnellere Abfertigung von Waren ermöglichen und so die logistische Effizienz verbessern. Ebenso ist die Einfuhr von Investitionsgütern zollfrei. Dies unterstützt die Einrichtung moderner Sicherheits- und Lagereinrichtungen. Brasilien wird dadurch zu einem attraktiven Drehpunkt für die lateinamerikanischen und globalen Märkte.

TAX-FREE ZONES AND EPZ BENEFITS FOR OSMIUM IMPORTS

Brazil's Export Processing Zones (EPZ) and tax-free zones, such as the Manaus Free Trade Zone (Zona Franca de Manaus), offer unique incentives for companies trading in high-value imports and exports. Benefits include tax exemptions and significantly reduced costs of import duties, PIS, COFINS and IPI taxes, as well as simplified customs procedures that allow for faster clearance of goods. Additionally, the import of capital goods is duty-free, promoting the establishment of modern security and storage facilities and making Brazil an attractive hub for the Latin American and global markets.

3

SONDERWIRTSCHAFTSZONEN BIETEN SICHERHEIT

In Anbetracht des hohen Wertes von kristallinem Osmium erweisen sich die brasilianischen EPZs mit ihrer erstklassigen Sicherheitsinfrastruktur als besonders geeignet. Viele Zonen befinden sich in der Nähe großer internationaler Häfen und Flughäfen, die sichere Transportwege und einen einfachen Zugang zu globalen Schifffahrtsrouten bieten.

Unternehmen, die in diesen Zonen tätig sind, können mit staatlich zugelassenen Anbietern von Sicherheitstransporten zusammenarbeiten und haben Zugang zu speziellen Tresoren und Hochsicherheitslagern.

ENHANCED SECURITY IN SPECIAL ECONOMIC ZONES

In view of the high value of crystalline osmium, Brazil's EPZs are an appropriate choice because of their first-class security infrastructure. Many of the zones are located near major international ports and airports, providing secure transportation routes and easy access to global shipping lanes.

Companies operating in these zones can work with government-approved secure transportation providers and have access to specialized, high-security vaults and warehouses.

7

LIEBE ZU SCHMUCK UND HOCHWERTIGEN WAREN

Der brasilianische Luxusmarkt wächst in Städten wie São Paulo, Rio de Janeiro, Brasília, Curitiba und nördöstlichen Hauptstädten wie Recife, Salvador und Fortaleza, wo wohlhabende Verbraucher mit einer Vorliebe für Luxusgüter und wertvollen Schmuck zunehmend an exotischen und seltenen Metallen interessiert sind.

Osmium ist mit seiner einzigartigen kristallinen Struktur und seiner Seltenheit in der Lage, die Aufmerksamkeit der Luxuskonumenten zu erregen. Ein möglicher Weg sind Partnerschaften mit Luxusmarken und Schmuckherstellern, die maßgeschneiderte, hochwertige Kollektionen entwickeln.

LOVE OF JEWELRY AND HIGH-END GOODS

The Brazilian luxury market is growing in cities such as São Paulo, Rio de Janeiro, Brasília, Curitiba and Northeast Capitals such as Recife, Salvador, Fortaleza, where affluent consumers with a penchant for luxury goods and valuable jewelry are becoming increasingly interested in exotic and rare metals.

Osmium, with its unique crystalline structure and rarity, attracts the attention of these luxury consumers. Partnerships with luxury brands and jewelry manufacturers could result in exclusive, high-value collections that tap into this demand.

DIE STRATEGISCHE HANDELS- POLITIK BRASILIENS STELLT SICHER, DASS UNTERNEHMEN EFFEKTIV SKALIEREN KÖNNEN.



Die Feninjer ist die nationale Fachmesse für Schmuck, Uhren und verwandte Branchen. Sie gilt als die größte und wichtigste Fachmesse der Branche in Lateinamerika. Sie ist der Treffpunkt für alle Akteure der brasilianischen Schmuckindustrie und für Einkäufer aus aller Welt. *The Feninjer, Brazil's national trade fair for jewelry, watches, and related industries, is considered the largest and most important trade fair for the industry in Latin America. It is the meeting place for all players in the Brazilian jewelry industry and for buyers from around the world.*

Die wachsende Nachfrage des südamerikanischen Luxusmarktes nach einzigartigen, hochwertigen Materialien stellt eine attraktive Chance für Osmium-Investoren dar.

The South American luxury market's growing demand for unique, high-quality materials presents an exciting opportunity for osmium investors.



BRAZIL'S STRATEGIC TRADE POLICIES ENSURE THAT COMPANIES CAN EFFECTIVELY SCALE.